

[https://www.footpy.fr/National-3-A-dix-Balma-ramene-un-nul-encourageant-de-Mende\\_a12947.html?preview=1&fbclid=IwAR1W7I0KnBWahnbt4pwF34tpYm76UUwASsqX5ikd4KQWkYBwjdlkyU3IOU](https://www.footpy.fr/National-3-A-dix-Balma-ramene-un-nul-encourageant-de-Mende_a12947.html?preview=1&fbclid=IwAR1W7I0KnBWahnbt4pwF34tpYm76UUwASsqX5ikd4KQWkYBwjdlkyU3IOU)

# National 3 - A dix, Balma ramène un nul encourageant de Mende

Dimanche 17 Février 2019



Tout n'est pas encore revenu à la normale du côté de Balma. Mais après avoir accroché le leader Alès, le week-end dernier, les joueurs de Fabrice Dubois ont démontré que leur animation défensive avait retrouvé de belles couleurs comme l'atteste ce nouveau 0/0 obtenu en déplacement à Mende. Un clean sheet ramené avec une dernière demi-heure sans Anthony Rivière l'emblématique portier local qui a rejoint les vestiaires plus rapidement que ses partenaires suite à une expulsion. La performance est donc plutôt positive même si elle ne fait pas avancer au classement mais cela ne devrait tarder si l'esprit entre aperçu depuis deux mois persiste comme l'a déclaré le technicien balmanais au terme de cette rencontre : « *En perdant notre gardien à la 57e minute, on s'est enlevé le droit d'espérer gagner. C'est rageant car mes joueurs ont été héroïques et on a vu, une nouvelle fois, une équipe de Balma généreuse, solidaire et appliquée dans une stratégie. Nous n'avons pas réussi à marquer malgré des situations et même à 10 contre 11 on a 2 face à face... malgré ça on ne prend pas de but et on reste solides. Niveau émotions on est dans l'extrême , il y a un excès de motivation car la situation le demande. On doit avoir beaucoup plus de maîtrise ... moi le premier, même si le caractère de mon équipe me plaît depuis 2 mois !* »



*La Rédaction (redaction@footpy.fr)*